

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserer lieben Mama

Lina Künzli-Käppeli

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Torsten Stelter für den gehaltvollen Abschiedsgottesdienst
- der Organistin für das wunderbare Orgelspiel
- dem Panflötenspieler für die berührenden Melodien beim Abschied am Grab
- dem Team des Wohn- und Pflegeheims Spyrigarten für die umsichtige Pflege
- Herrn Dr. med. Chr. Morello und seinem Team für die jahrelange Betreuung
- allen, die Mama besucht, ihr geschrieben oder sich nach ihr erkundigt haben.

Herzlichen Dank auch für die schönen Kranz- und Blumenspenden, die Karten, die Gaben für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen an die Berghilfe.

Hirzel, Ende November 2022

Die Trauerfamilie